

令和3年1月8日

「初詣・開運のまちを歩こう」

参加希望者 各位

シルバー大学校同窓会小山支部

支部長 江原 猛夫

「初詣・開運のまちを歩こう」中止について

日頃からシルバー大学校同窓会小山支部の事業参加にご協力、ご支援をいただき感謝申し上げます。

1月23日に計画していました「初詣・開運のまちを歩こう」につきましては新型コロナウイルス感染が国内はもちろん、県内、市内にても多くの感染がメディア等にて報道され、1月8日には緊急事態宣言が再発令されました。

支部といたしましては、これらの状況を判断し、感染リスクの高い集団的行動は控えることといたしました。又、行政関係者からも不要不急の外出を控えるように指導もあり、「初詣・開運のまちを歩こう」を中止する事にいたしました。

会員の皆様にも最大限の警戒感を持って、感染予防に努めていただきたいと思います。

行政からの指導内容（骨子）

- ※ イベントの自粛、人込みへの不要不急の外出自粛についての協力
- ※ クラスター（集団）感染リスクの高い状況回避

当分の間、密閉・密集・密接の3密を避けて、「うつらない」「うつさない」行動をとっていただき感染拡大を食い止め、減少傾向に転じさせましょう。

以上